



**INFORMAN.id**

# Danramil 0829-04/Burneh Sambangi Personel Yang Sakit

**AHSAN - BANGKALAN.INFORMAN.ID**

Mar 27, 2023 - 13:20



*Plt. Danramil 0829-04/Burneh, Kapten Inf Edy Kuswoyo Hadi bersama Ibu dan personel Koramil 0829-04/Burneh saat membezoek Kopda Ismail di rumahnya*

BANGKALAN, - Bulan Suci Ramadhan dimanfaatkan oleh Danramil 0829-04/Burneh bersama personel Koramil lainnya untuk melaksanakan kegiatan Anjangsana (membezoek) personel Koramil 0829-04/Burneh yang sedang mengalami sakit. Danramil beserta istri bergerak menuju kediaman Kopda Mohammad Ismail, personel Koramil 0829-04/Burneh di Kampung Genangkah, Desa Burneh Kecamatan Burneh, Kabupaten Bangkalan pada Senin (27/03/2023).



Kopda Ismail menderita Sakit stroke sejak 2,5 tahun yang lalu tersebut tinggal bersama Istri dan kedua putranya. Dalam kesempatan tersebut, istri Kopda Mohammad Ismail, Mudarus Syariah menyampaikan, "Kami keluarga dari Kopda Mohammad Ismail menyampaikan banyak terima kasih sudah banyak peduli pada keluarga kami, meskipun suami kami belum dapat bertugas dengan baik. Kami berterima kasih banyak kepada Bapak Danramil, ibu serta anggota Koramil yang lain kami ucapkan terima kasih." Tuturnya.

"Doakan suami kami, keluarga kami ini agar segera sembuh dan kembali bertugas. Doakan pula keluarga kami diberikan kesabaran. Kami tahu, bapak-bapak ini memiliki kesibukan, mohon doakan suami kami agar dapat kembali bertugas." Sambung Istri Kopda Ismail.

Istri Kopda Ismail juga menceritakan dan menyampaikan perkembangan Kesehatan suaminya. "Alhamdulillah sekarang sudah mulai bisa belajar berjalan menggunakan tongkat pak, semangatnya yang ingin segera sembuh dan bertugas kembali membuat perkembangan Kesehatan suami saya ini pesat. Sekali lagi, mohon bantuan doanya agar keluarga kami segera sembuh." Pungkasnya.

Sementara itu, Danramil 0829-04/Burneh, Kapten Inf Edy Kuswoyo Hadi sesuai kegiatan mengutarakan, "Alhamdulillah, pada hari ini, kami selaku Danramil 0829-04/Burneh melaksanakan kegiatan anjingsana membezuk salah satu personel koramil kami, dimana dalam bulan puasa Ramadhan ini, mudah-mudahan menjadi rahmat dan berkah." Tutar Danramil.

"Kami memberikan sedikit bantuan kepada personel kami yang selama ini mengalami sakit kurang lebih 2,5 (dua setengah) tahun. Hari ini kami berbagi kasih, memberikan moril kepada anggota kami agar supaya bersemangat dan mudah-mudahan dengan kedatangan kami menjadi motivasi dan semangat untuk bisa kembali normal dan sembuh seperti semula."saambungnya.

“Mudah-mudahan kegiatan kami ini bisa dicatat sebagai ladang ibadah di bulan Ramadhan yang penuh berkah ini. Aamiin.” Pungkas Danramil.